

～『自ら考え、判断し、行動できる生徒の育成』をめざして～

★8/23 金『学校説明会』を本校生徒主体で行いました！★



今年度の学校説明会は7/9火23:50分をもって、定員(約1,100名以上)を超える申し込みがありましたので、受付を終了させていただきました！本来は7月末が×切だったのですが、わずか5日間で満員に達しました！このような早さは今までにないものです！御礼を申し上げます！今回は、新たな募集や受付は行わず、当日の『動画&資料』を説明会終了後にHPにUPすることにさせていただきました！参加できなかった中学生、および保護者の方々はご確認いただきますようお願い申し上げます！

『学校説明会』とは、主に『学校紹介』と『入試説明』の2つで構成されますが、実はいちばん見ていただきたいのが『運営をする本校生徒の姿』です！SAHの指定を受けるずっと前から本校では『学校説明会』を生徒の手で行ってきました！しかし、SAHの指定をきっかけにさらに進化し、SAH2年目の今回の学校説明会はさらにグレードUPしています！吹奏楽部の演奏をはじめ、生徒が生き生きと運営している様子を見ていただきたい！というのが本音です！特に1、2年生の生徒会本部役員のみなさんは、これが『初仕事』なのにもかかわらず、素晴らしい学校説明会を運営してくれました！右は事前の打ち合わせの様子です。スライドやアナウンス原稿も『第1稿』からのものすごいクオリティでした！生徒の力は無限大！といいますが、これを実感する瞬間が本校ではたくさんあります！大人顔負けの状況なのです！！笑



これは言うまでもなく、昨年度からの経験の蓄積があり、それを生徒が世代を超えて受け継いでいるという証だと感じました！まだまだ選挙で選ばれたばかりの1、2年生の役員さんたちなのに、まるで3年生のような経験値を持っている状況なのです！世代が変わったら『イチからやり直し』ではないのです！これが前南のSAHのすごさだと感じました！手前味噌ばかりで恐縮です！

また、当日は生徒会役員ばかりが活躍したわけではありません！『有志生徒』たちも自分の担当ごとに工夫を凝らし、ご来場していただいた中学生や保護者のみなさんの案内やサポート、会場の清掃・点検等をしてくださいました！貴重な夏休みの1日を返上し、自ら参加してくれただけでなく、その場その場で『自ら考え判断し行動』してくれたのです！参加された中学生や保護者のみなさまの目には『前南生になるとああいう風に行動できるようになる』と感じていただけたのではないのでしょうか？

我々は『自分とその周囲の人々のウェルビーイング』を向上させるために『エージェンシー』を発揮することを目指しています！実にそれが体現できた1日だったと思います！今回参加していただいた中学生たちが、なにかを感じ、前南生の仲間に加わっていただけることを期待しております！中学生のみなさん、その保護者のみなさん、ご参加いただきありがとうございました！そして、当日ご尽力いただいた前南生もありがとうございました！

(文責：教頭 星野 亨)





生徒会長 2年 腰高 紗依

「前南のことをもっと知ってもらいたい！」この一心で、準備から本番まで頑張りが続けたと感じます。どのように伝えればより前南の魅力が伝わるだろうと考えたり、時には中学時代の気持ちを振り返りながら取り組むことを心がけました。今回担当させていただいた生徒会司会は自分たちで1から原稿を考えました。大変な作業ではありましたが、校長先生や教頭先生へのプレゼンも行い、アドバイスをいただいたおかげでより良いものにすることができました！当日は多くの方にお越しいただき、前南の魅力を全力で伝えることができたので嬉しかったです！

副会長 2年 吉田 優吾

多くの保護者や生徒を前に話すことは去年今年と2回運営をしていても、とても緊張しました。ですが、参加者の反応を直に感じることができ、特にポジティブなフィードバックをもらった時には、準備の苦勞が報われたと感じました。去年と同じ前南Q&Aの司会を務めるなかで、時間の都合上、質問を省略しなければいけない場面がありましたが、その場で冷静に対応する力が求められることを実感し、そのなかで柔軟な対応力が鍛えられました。前南の魅力を伝える最高の説明会になったと思います！

常任委員 1年 松井 姫奈

生徒会に入って初めての本格的なお仕事で、私は、総合司会にチャレンジしました。中学からバレー部で鍛えた声には、自信があったので、司会の役目をしっかり果たすことができました。楽しむ要素があったり、固くなりすぎず、中学生や保護者の方々も参加できたと思います。実は、私は去年にも、聞く側の立場で参加していました。そして、運営側を体験し、周りの先輩や仲間の姿を見て、生徒主体の前南の良さを改めて感じることができました。たくさんの方々協力をしていただき、素晴らしい説明会になったと思います。今回の説明会に参加してくれた中学生に、「絶対前南に行きたい！」と思ってもらえたはず！これからも、前南をもっと、活気ある最高の学校にしていけるよう精進していきます！

監査 1年 新井 稀唯

学校説明会は生徒会本部役員として初めての大きな仕事で最初は不安もありました。本番までは、発表の確認と改善を繰り返して、大変な部分もありましたが生徒会メンバーと励まし合いながら活動できたことや、先生方が私達のことを信じて任せてくれたことが嬉しく、最後は安心して本番を迎えることができました！私自身楽しんで前南の魅力を伝えることができたので、中学生のみんなにもきっと伝わったと思います。また、自分たちで運営をしたことで達成感も大きく、生徒の活動を後押ししてくれる前南は良い学校だと改めて気づきました。これからも支えを実感し、自分らしく楽しみながら活動していきます！

★校長より★

今回、学校説明会の運営に参加してくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございました。生徒の皆さんが主体的に活動してくれたおかげで、学校説明会を成功とすることができました。本文中にもありますが、学校説明会で中学生やその保護者の方に本当に見てほしいのは、「活動をしている前南生の姿」です。日頃、SAH Journalで紹介している生徒の姿を生で見ってもらうことが一番の目的です。今回、その目的を果たすことができました。ありがとうございました。今年、学校説明会で前南生の姿を見た中学生が前南に入学し、来年、学校説明会を運営してくれたらこんなにうれしいことはありません。「主体的な活動のループ」がこれからも続いていくことを願います。

校長 原 拓史